

# SÉCURITÉ SOCIALE: TOUTES ET TOUS CONCERNÉS LE 20 MARS, MOBILISATION GÉNÉRALE

Il y a 80 ans, en octobre 1945, au sortir de la Seconde guerre mondiale, Ambroise Croizat, ministre du Travail, crée la Sécurité sociale inspirée du programme du Conseil national de la Résistance. À l'époque, l'objectif est de protéger la population des risques liés à la maladie, à l'invalidité, aux accidents du travail, voire au décès, mais aussi de permettre aux familles et aux retraité(e)s de vivre dignement.

Grâce à la Sécurité sociale, basée sur les principes de solidarité et d'universalité, tou(te)s les citoyen(ne)s, quelles que soient leurs professions, leurs situations personnelles et financières sont protégé(e)s.

Aujourd'hui, le gouvernement vient, une fois de plus, d'imposer par un 49-3 la loi de financement de la Sécurité sociale, qui se va traduire encore par une plus grande austérité et précarité pour le monde du travail en général.

**Le 20 mars, l'UCR-CGT avec les organisations de retraités CFTC, CFE-CGC, FSU, Solidaires, FERC, LSR et Ensemble solidaires appellent tout(e)s les retraité(e)s à se mobiliser** sur tout le territoire pour exiger le développement de notre protection sociale, l'augmentation

**La Sécurité sociale est un enjeu de société pour l'ensemble de la population de notre pays**

du pouvoir d'achat des retraité(e)s par la revalorisation des pensions de 10 % immédiatement et le relèvement de 300 € des minima pour les petites retraites.

**L'Union Fédérale des retraités Filpac CGT a décidé de s'inscrire dans cette journée et appelle ses organisations, à se mobiliser.**

La Sécurité sociale est un enjeu de société pour l'ensemble de la population de notre pays et reste aujourd'hui plus que nécessaire pour couvrir totalement tous les risques et aléas de la vie à la mort et pour retrouver la solidarité, l'universalité et la démocratie.

Mais, le gouvernement et le patronat veulent depuis toujours détruire ce joyau collectif qui nous protège afin d'aller vers un système assurantiel privé et capitaliste, système qui est le contraire de notre Sécurité sociale solidaire pour tous les citoyen(ne)s de notre pays. Les retraité(e)s sont évidemment tou(te)s concerné(e)s mais ne peuvent pas être les seul(e)s à manifester pour défendre et reconquérir la Sécu. Déjà mobilisé(es) contre la retraite à 64 ans et pour obtenir son abrogation, les retraité(e)s appellent les actifs à les rejoindre et venir manifester ensemble le 20 mars.

**TOUS ENSEMBLE !**

